
Title (en)
PRESSURE WAVES MASSAGE APPARATUS

Title (de)
DRUCKWELLENMASSAGEGERÄT

Title (fr)
APPAREIL DE MASSAGE À ONDES DE PRESSION

Publication
EP 3228297 A1 20171011 (DE)

Application
EP 16192449 A 20161005

Priority
• DE 102016106120 A 20160404
• EP 16169444 A 20160512

Abstract (en)
[origin: MX2016015501A] A compression wave massage device for body parts is described, particularly for erogenous zones such as the clitoris,
comprising a pressure field generation device and a drive device. The pressure field generation device has at least one cavity with a first end and a
second end, located opposite the first end and distanced from said first end, with the first end being provided with at least one opening for placement
on a body part. The drive device causes a change of the volume of at least one cavity between a minimal volume and a maximal volume such that
in at least one opening a stimulating pressure field is generated. The cavity is formed by a single chamber, and the ratio of the volume change to the
minimal volume is not below 1/10, preferably not below 1/8..

Abstract (de)
Beschrieben wird ein Druckwellenmassagegerät für Körperteile, insbesondere erogene Zonen wie beispielsweise die Klitoris, mit einer
Druckfelderzeugungseinrichtung (10), die mindestens einen Hohlraum (12) mit einem ersten Ende und einem dem ersten Ende gegenüberliegenden
und vom ersten Ende entfernt gelegenen zweiten Ende aufweist, wobei das erste Ende mit mindestens einer Öffnung (8) zum Aufsetzen auf ein
Körperteil versehen ist, und einer Antriebseinrichtung (20, 22), die ausgebildet ist, eine Änderung des Volumens des mindestens einen Hohlraumes
(12) zwischen einem Minimalvolumen und einem Maximalvolumen derart zu bewirken, dass in der mindestens einen Öffnung (8) ein stimulierendes
Druckfeld erzeugt wird. Das Besondere der Erfindung besteht darin, dass der Hohlraum (12) von einer einzigen Kammer (14) gebildet ist und das
Verhältnis von Volumenänderung zum Minimalvolumen nicht kleiner als 1/10 ist, bevorzugt nicht kleiner als 1/8 ist.
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